

# LETTRE AUX PAROISSES

Aux prêtres et aux responsables des paroisses,

Chaque année, le ministère de l'Éducation désigne une semaine pour célébrer l'éducation en Ontario. À cette occasion, les partenaires en éducation de la foi catholique célèbrent l'éducation catholique, soulignant aux élèves, à la collectivité et à la société l'apport particulier des écoles catholiques.

La Semaine de l'éducation catholique de langue française se déroulera du 27 avril au 3 mai 2008. Elle aura pour thème : « **L'école catholique de langue française... communauté de vie évangélique** »

L'éducation catholique doit constamment revenir à sa raison d'être, à savoir qu'elle existe pour transmettre aux élèves une vie de foi centrée sur le message de Jésus-Christ. Les catholiques savent bien que, dans l'éducation qu'ils préconisent, toutes les initiatives doivent être animées par l'Esprit de Jésus.

L'ensemble de la vie scolaire devrait refléter l'enseignement, les valeurs, les attitudes, les préférences de Jésus, en somme, toute sa vie. Comment, par nos gestes, nos paroles et nos attitudes concrétisons-nous, au quotidien, l'amour de Dieu pour chaque personne? C'est dans cette capacité d'aimer et de se laisser aimer que les élèves qui fréquentent les écoles catholiques de langue française trouvent le chemin du véritable bonheur (mission 2003).

Le thème retenu cette année nous interpelle toutes et tous qui sommes engagés dans l'éducation catholique de langue française. Ce thème nous incite à prendre conscience qu'ensemble, nous formons une communauté de vie évangélique. Les élèves se rendront compte que notre communauté évangélique repose sur une fondation qui est solidifiée par nos valeurs et notre foi catholiques.



Nous unissons notre voix à celle de tous les membres de notre famille scolaire catholique de langue française à participer aux activités locales marquant la Semaine de l'éducation catholique 2008. Nous vous demandons de prier pour que nous soyons toutes et tous plus fermement enracinés dans le Christ. Pendant cette semaine, nous espérons que tous les partenaires participeront aux activités qui marqueront la présence de l'éducation catholique de langue française dans notre société.

Nous sollicitons votre aide dans deux domaines : le bulletin paroissial et les célébrations eucharistiques des 26 et 27 avril 2008.

## LE BULLETIN PAROISSIAL

Nous vous serions reconnaissants d'insérer pendant les fins de semaine des 19 et 20 avril 2008 et des 26 et 27 avril 2008. Ce communiqué pourrait servir de publicité pour la Semaine de l'éducation catholique, tout en permettant d'annoncer les activités que nos écoles réaliseront.

## LES CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES DES 26 ET 27 AVRIL 2008

Nous croyons que les célébrations eucharistiques des 26 et 27 avril 2008 pourraient être une excellente occasion pour annoncer la Semaine de l'éducation catholique et mettre l'accent sur le partenariat entre l'école et la paroisse.

Nous vous remercions du soutien que vous manifestez envers l'éducation catholique et de la collaboration que vous apportez au programme, mis en place par les écoles.

Veuillez agréer l'expression de nos sentiments respectueux.

La direction de l'école